

WN

2.5.13

# Lokfest im Schatten der Draisine

KG Pängelanton zählt über 800 Gäste



**Tolle Stimmung** herrschte beim Lokfest der Karnevalsgesellschaft Pängelanton in Gremmendorf.

Foto: pesa

-pesa- **MÜNSTER-GREMMENDORF.** Aus allen Himmelsrichtungen strömen Gruppen von Fahrradfahrern und Spaziergängern am 1. Mai zum Lok-Denkmal in Gremmendorf. Von 11 bis 18 Uhr feiern bis zu 800 Menschen das 31. Lokfest der Karnevalsgesellschaft Pängelanton.

Im Schatten der historischen Lok stärken sich die Besucher an den Grill- und Bierständen und lauschen der Oldie-Band „Twogether“. Eine Tafel mit 20 Kuchen lockt ins gemütliche Eisenbahnmuseum nebst Freiluftterrasse an der nostalgischen Draisine.

Lukrative Preise, wie

Buchsbaum, Teddybär und Fahrrad, gibt es auf der Tombola. Organisator Wolfgang Klein und Pängelanton-Präsident Werner Geitz freuen sich über die von Firmen und Bürgern gespendeten Preise.

„Die Stimmung hier auf dem Lokfest ist so schön ungezwungen und entspannt“, bilanzieren Petra und Erwin Schwar aus Angelmöde. Junge Familien wie Heike und Frank Gössner aus Altbachten legen mit ihrem Sohn Max einen spontanen Zwischenstopp ein: „Das Lokfest kannten wir gar nicht. Ein idealer Treffpunkt für ein Picknick. Nächstes Jahr kommen wir wieder.“